

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2731-un-adversaire-pas-comme-les-autres>

Un adversaire pas comme les autres

☆☆☆☆ (0 note) 📅 16/05/2009 05:01 📍 Avant-match 🌐 Lu 1.514 fois 👤 Par guigues 🗨️ 0 comm.



Le match aller © rcstrasbourg67

J-3 avant l'apothéose ou le maintien en enfer. Le Racing rencontre Boulogne candidat surprise mais tenace au podium final. Présentation de ces empêcheurs de remonter en rond.

Pochette surprise

Si certains ne lui jouaient pas de mauvais Tours (sans mauvais jeu de mots), l'équipe révélation de l'année serait sans conteste l'USBCO. USBCO pour Union Sportive Boulogne Côte d'Opale. Le club avait réussi à ne pas se faire remarquer en plus de 111 ans d'existence, végétant entre divisions inférieures et choisissant après une belle saison 72-73 en seconde division de replonger dans l'amateurisme en 1979. Ce n'est pas que ce soit une info de premier ordre, mais on ne se lasse pas de cette année au combien érotique pour les Alsaciens.

Bref rien de bien passionnant, un peu comme le Ribéry show ... si sur W9, si rappelle-toi il y avait Booba ; ou alors le blocage des ports de pêches par les marins ... ça intéresse qui la pêche à part les pêcheurs ?

Et puis le club se décide enfin à retrouver le national en 2005 et ensuite la seconde division en 2007. Pour sa première saison dans l'antichambre de l'élite, il ne réussit à y rester qu'in-extremis, peu aidé il est vrai par sa calamiteuse défense. C'est donc avec pour objectif le sacro-saint maintien que Boulogne entame cette saison 08/09. La bonne blague, à trois journées de la fin!

En hiver ça sent le sapin pour les Boulonnais

Mais voilà après une première partie de saison époustouflante, les Boulonnais ne peuvent plus se cacher et c'est en concurrent direct qu'ils viennent défier le Racing à la Meinau. Juste avant Noël, le Racing ne fait pas de cadeau et profite d'une main dans la surface de Brignoni pour empocher les trois points.

La suite est un long crépuscule ou l'équipe enchaîne les matchs sans arriver à retrouver la dynamique du début de championnat. Une série de cinq matchs sans victoires (16 janvier au 20 février) laisse le club dans le ventre mou, à la place qu'il mérite selon les observateurs extérieurs - jaloux du succès du petit club nordiste.

Et bien pas du tout, la courageuse équipe surprise relève la tête et crée à nouveau la stupéfaction dans le microcosme de la seconde division, en rattrapant le trio de tête. La formidable série prend fin avec la défaite à domicile face à Ajaccio. C'est ensuite la catastrophique fin de match qui voit Tours égaliser puis dépasser l'USBCO au score et surtout les distancer au classement.

C'est donc une équipe touchée mais pas encore coulée, qui s'apprête à recevoir le Racing pour ce qui s'apparente pour elle au match de la dernière chance. Une défaite condamnerait définitivement Boulogne, tandis qu'une victoire face à un prétendant déclaré les replacerait dans le sprint final.

La libération !?

Pour les deux équipes il en est plus que jamais question : une défaite des locaux libérerait nos bleus avant d'aborder les deux derniers matchs, mais elle permettrait également aux Rouges et Noirs de finir la saison sans la pression insoutenable de la course à la première division.

La libération sera également au rendez-vous du côté des diffusions TV puisqu'il s'agit du dernier match décalé honteusement et

La libération sera également au rendez-vous du côté des diffusions TV puisqu'il s'agira du dernier match de ce club monteuillien et avidement par Eurosport.

Enfin la libération (le stade) sera avant tout le théâtre de ce choc puisqu'il s'agit du stade municipal de Boulogne qui avec sa tribune Ribery numérotée vit certainement ses dernières émotions. Le stade de 10 000 places étant vétuste et n'étant plus adapté aux nouvelles ambitions du club.

Les joueurs à surveiller

Pas de grands changements dans l'équipe depuis la dernière confrontation. La vedette est toujours Gregory THIL, fraîchement nommé aux trophées UNFP (tout comme son entraîneur [Philippe Montanier](#) ). Ce dernier a été formé à Balagny puis Mouy avant de rejoindre Beauvais, un tremplin pour Boulogne en quelque sorte. Lors de ses débuts à Beauvais en 2001, il vivra de l'intérieur l'échec dans la course à la montée et la promotion du RCS. Nous ne pouvons lui souhaiter que la même chose pour cette année. D'ailleurs Gregory quittera probablement pour un club plus fortuné. Pourquoi pas le RCS. Le club avait sondé à plusieurs reprises le club nordiste mais la piste avait été enterrée. Mais Thil, c'est surtout le meilleur goleador de D2, avec 16 réalisations, soit déjà autant que la saison dernière.

Jeremy BLAYAC l'autre attaquant rouge et noir ne s'en sort pas trop mal avec 9 buts à son compteur. le second « pilier de l'équipe » c'est à coup sûr Yoann LACHOR, 33 ans, dont 10 chez les voisins sang et or, avec en prime une coupe et un titre de champion dans la poche. L'expérimenté défenseur est le patron de la défense et donnera du fil à retordre aux attaquants bleus. Il s'agit peut être d'un de ses derniers matchs à Boulogne puisqu'il est pressenti du côté de Dijon.

Dans un autre registre, il faudra surveiller Johan RAMARE. Le milieu de terrain a déjà distillé 10 passes décisives à ses coéquipiers, enfin s'il est remis à temps de sa blessure au bras pour participer à la rencontre.

Autre joueur incertain et à surveiller, Jonas BRIGNONI ne sera peut être pas sur la pelouse pour user de ses talents de basketteur, entrevus au match aller.

guigues